

## **Tätigkeitsbericht Förderverein Perthes-Gymnasium e.V.**

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

vorab ein ganz herzliches Dankeschön an Sie alle, die im Jahr 2011/2012 des Förderverein aktiv und / oder finanziell unterstützt haben.

Wir möchten auch ganz herzlich alle neuen Mitglieder begrüßen und freuen uns sehr sagen zu können, dass die Mitgliederzahl stetig steigt.

2009/2010 170 Mitglieder

2010/2011 201 Mitglieder

**2011/2012 224 Mitglieder**

- Zum 20-jährigen Jubiläum des Perthes-Gymnasiums trafen sich viele Absolventen und einer dieser „Ehemaligen“ ist nun auch bei uns Mitglied.

Im vergangenen Jahr fanden drei Vorstandssitzungen statt.

Aus dem Beitragsaufkommen und der entgegengenommenen Spenden konnte der Förderverein zahlreiche Aktivitäten der Schule unterstützen.

Bei der Zuweisung der Mittel ist der Förderverein um eine ausgewogene und breitgefächerte Förderung der Schüler bemüht, die alle Bereiche der schulischen Ausbildung umfasst.

Einige möchte ich hier benennen:

- Zuschuss zum Projekt „Mobbing“ unter Frau Schwarz
- Besuch des Grenz museums „Point Alpha“
- Exkursion der 7.Klassen nach Eisenach Thema: Luther und Bach
- Besuch des Römerkastells „Saalburg“ der 6. Klassen
- Zuschuss zum Thema Suchtprävention in den 7. Klassen
- Kennlerntage der Fünftklässler
- Die AG Trommler und die Schulband konnten sich über neue Noten freuen
- Die AG Schülerzeitung unter Leitung von Frau Schwarz erhielt einen Zuschuss in Höhe von 400€ für die Jubiläumssonderausgabe
- Ganz aktuell findet das diesjährige Skilager der 6.Klassen statt, jeder Teilnehmer erhält für „Mut und Tapferkeit“ beim Skifahren ein Perthes Cap
- Traditionell wurden die „Neuen“ mit einem Perthes-Shirt herzlich an der Schule begrüßt
- Ebenso traditionell wurden auch die Abitur-Medaillen der letzten Abiturienten gesponsert.

Viele unserer Schüler/innen konnten wir mit kleinen Präsenten auszeichnen. Diese Schüler vertraten unsere Schule hervorragend in naturwissenschaftlichen, sportlichen und in anderen Bereichen.

Die besten Seminarfacharbeiten wurden mit Tankgutscheinen prämiert.

Zum Jubiläum im vergangenen Jahr wurde ein Torten- Wettbewerb durchgeführt.

Auch hier erhielten die Teilnehmer kleine Präsente wie Stifte, Schlüsselanhänger und Caps.

Im Jahr 2011 erhielten wir eine projektbezogene Förderung der Stadt Friedrichroda über 250,00€. Diese Mittel wurden für ein Projekt auf dem Schulgelände verwendet. Es wurden „Kantenhocker“ im Wert von 800,00€ angeschafft (Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof).

Wie in den vergangenen Jahren erfolgte die Abwicklung der Ganztagesbetreuung über ein Unterkonto des Fördervereins. Die Zusammenarbeit mit der Ganztageskoordinatorin Frau Köllner erfolgt reibungslos.

Es wurden Honorarverträge mit Schülern geschlossen zur Betreuung der AG Volleyball, Handball und Computer.

Ebenso wurden Honorarverträge mit den Bibliothekarinnen geschlossen.

Es wurden Bastelmaterial, Spielgeräte und Bücher angeschafft um die Ganztagesbetreuung zu gestalten.

Die Schülerfirma und die Schülerzeitung werden ebenfalls über ein Unterkonto des Fördervereins reibungslos abgewickelt.

Der Verkauf der Schulkleidung konnte weiter erfolgreich durchgeführt werden.

Besonders die jüngeren Schüler nutzen dieses Angebot.

Bei Tagen der offenen Tür und Schulfestern präsentiert sich der Förderverein mit einem Info Stand und der Möglichkeit die Kleidung anzuprobieren.